

Wir sind für Hittnau da!

**Wieder
in die
Schulpflege**



**Nathalie
Krummenacker**

www.svp-hittnau.ch/personen/nathalie-



Die Partei des Mittelstandes

Nathalie Krummenacker

wieder in die Schulpflege

Liebe Wählerinnen, liebe Wähler

Unsere Schule soll ein Ort sein, an dem sich die Kinder sicher fühlen, gefördert werden und eine gute Grundlage fürs Leben erhalten. Ich setze mich für eine Schule ein, in der Kinder faire Chancen sowie Freude am Lernen haben und Lehrpersonen engagiert arbeiten können. Mir liegt Verlässlichkeit, Qualität im Unterricht und konstruktive Zusammenarbeit zwischen Lehrpersonen, Eltern und Behörden am Herzen. Für heute. Für morgen. Für Hittnau.

Meine Standpunkte:

- ▶ Integration, die gelingt und tragbar ist.
- ▶ Stärkung der Regelklasse, individuelle Unterstützung für alle Kinder sowie Lehrpersonen stärken – für guten Unterricht und starke Klassen.
- ▶ Schlankes Budget, verantwortungsvoller Einsatz und Investitionen, die den Schulalltag verbessern.
- ▶ Offen, aufmerksam und lösungsorientiert – für Eltern, Kinder und Lehrpersonen.

Als Vizepräsidentin der SVP-Hittnau liegt mir die Kommunalpolitik in unserem Dorf am Herzen. Mit Ihrer Stimme setzen wir gemeinsam auf Stabilität, Vernunft und eine gesunde Entwicklung unseres Dorfes. Packen wir es an!

Herzliche Grüsse



Nathalie Krummenacker



www.svp-hittnau.ch/personen/nathalie-krummenacker/



Nathalie Krummenacker

Jahrgang 1975, in einer festen Beziehung, Mutter von zwei Kindern und seit 2007 in Hittnau verwurzelt.

- Über 15 Jahre Erfahrung im Krankenversicherungswesen Weiterbildung zur Krankenversicherungsfachfrau, mit Spezialisierung auf Sozialversicherungen.
- Heute verantwortlich für administrative Prozesse, finanzielle Aufgaben im Bereich der Leistungsabrechnungen sowie Patientenadministration im Spitalwesen.
- Seit 2022 engagiere ich mich in der Schulpflege Hittnau und bin dort für das Ressort Schülerbelange zuständig.
- Mitglied der SVP-Hittnau seit 2009 und seit 2025 Vizepräsidentin.
- Freizeit: Hund & Natur Lesen E-Bike

Am 8. März:

